



2 MUERTOS Y BUS DESTROZADO. — Un bus de la Ruta 301, que venía a San Salvador procedente de San Miguel, cayó en un abismo de unos 100 metros, en el kilómetro 29, Santa Cruz Michapa. En la caída, el bus perdió las ruedas traseras y otras piezas y después de dar varias volteretas, quedó sobre dos ruedas, metido en un hoyo. Las víctimas fueron atendidas por un convoy militar que pasaba en esos momentos, según los informes. Dos pasajeros resultaron muertos. 15 graves fueron trasladados a centros asistenciales.

Testigos Vieron "Volar" Bus al Caer en Barranco

Varios testigos que residen en el kilómetro 29 de la Carretera Internacional a Oriente, dicen que vieron cuando un bus de la Ruta 301 se salió de la vía y prácticamente "voló" hasta "aterrizar" en el fondo de un barranco de unos 100 metros, en donde dio varias volteretas.

El bus, de la empresa "La Consentida", se dirigía a San Salvador procedente de San Miguel, a eso de las 5 de la tarde, afirman. Al llegar a una curva en el kilómetro 29, el motorista, que dicen corría a gran velocidad, no pudo hacerse a su derecha por razones que se desconocen, por lo que el bus se fue en línea recta, saltó sobre la orilla de la carretera y se precipitó al abismo. En esos instantes —dijeron los testigos— se oyeron nada más el ruido de un motor que se extinguía y los gritos desesperados de los pasajeros "en pleno vuelo".

Un segundo después —añaden los testigos— se oyó el sordo golpe en seco del bus al chocar en tierra y dar varias volteretas. Allí se le desprendieron las

—Favor pase a la página 21.

No hay Servicio de Agua Potable en San Esteban

SAN VICENTE.— Desde hace seis meses no hay servicio de agua potable en San Esteban Catarina, San Vicente, informan miembros del comité mejoramiento.

Detallan que la bomba de ANDA fue dañada por subversivos el 23 de septiembre y reparada por esa institución. Pero la bomba no funciona porque no hay servicio de energía eléctrica.

Los habitantes tienen que proveerse del agua necesaria mediante una pequeña pila que existe en el parque local, pero el agua cae por "gotas", porque

solamente hay un grifo. En ese lugar permanecen más de un centenar de cántaros y otros recipientes, y conseguir un poco de agua potable es un problema, dijeron. También agregan los vecinos, que el agua llega proveniente del río "El Cura", que se seca en verano.

El comité mejoramiento presentó una solicitud a los ministerios del Interior y Defensa, así como a CAESS, para que restablezcan el servicio eléctrico y pueda funcionar la bomba de ANDA.

—Favor pase a la página 24.

Reparan vía a Suchitoto Dañada por Extremistas

Cuadrillas de Caminos realizan trabajos de reparación de la carretera entre Suchitoto y San Martín, que fue dañada por los subversivos.

Con la protección de efectivos del Destacamento Militar No. 5, con sede en Cojutepeque, que dirige el Cnel. Roberto Armando Rivera, los trabajadores hacen las reparaciones necesarias, ya que los extremistas excavaron varias zanjas para impedir el paso de los vehículos militares y de los de transporte

colectivo, cuando intentaron tomarse la ciudad.

Informan en COPREFA que los trabajos comenzaron ayer, en un tramo de 15 kilómetros, desde el lugar llamado El Manguito hasta la entrada a Suchitoto, por el barrio La Cruz.

También elementos de esa guarnición, en una acción cívica, llevaron víveres, agua potable, medicinas y ropa, a los miles de desplazados que están en la ciudad y que llegaron huyendo de la acción subversiva de los cantones ve-

cinios de Las Guaras, Tecomatepeque, La Bermuda, Istagua, Ichanquezo, El Cahulote, El Chaparral y Platanares.

Los subversivos se fueron de las afueras de la ciudad que mantuvieron sitiada durante varios días, y tomaron rumbo al cerro de Guazapa y zona de Aguilares.

Patrullas del ejército los persiguieron y continúan el rastreo de los reductos. La ciudad de Suchitoto ya está en calma y las activi-

dades cotidianas se realizan con normalidad, informan.

Desde Gotera: Por Ebriedad Abandonan Empleos

Calzada con varias firmas y con el sello de la Alcaldía Municipal de Gotera se ha recibido carta en relación a la nota titulada "Amenazan destituir a empleados de Gotera", publicada en este diario el 18 de febrero y responsable.

—Favor pase a la página 24.



SIN AGUA POTABLE. — (San Vicente). Los pobladores de San Esteban Catarina, afrontan el problema de la falta de agua potable desde septiembre. La bomba de ANDA no funciona porque no hay energía eléctrica. Cientos de cántaros se amontonan en el parque alrededor de una "paja" pública.

Descarada Ayuda de Cuba y Nicaragua a Subversión

Según los documentos incautados por la Fuerza Armada en abril de 1981, a grupos subversivos, éstos están recibiendo ayuda potencial y descarada de Cuba y Nicaragua, señalan observadores, preocupados por los planes funestos de los terroristas.

Externan su preocupación al leer, en los mencionados documentos de los subversivos, que entre las observaciones sobre una propuesta de mediación o "diálogo", los terroristas dicen: "Es necesario ampliarla (la propuesta), en el sentido de reestructurar la nego-

ciación, se autoriza plantear y discurrir con los compañeros sandinistas y cubanos". Es decir, que los terroristas no pueden decir nada sin discutirlo con sus amos de Cuba y Nicaragua y consultar además a otros países que se entrometen en los asuntos internos de los países, expresan los observadores.

Porque en los mismos documentos los terroristas del FDR-FMLN señalan como posibles participantes en la negociación a México, Belice, Panamá, Costa Rica, Honduras y por supuesto Nicaragua.

En el numeral 3, el documento de los subversivos dice: "Es necesario aclarar los objetivos tanto en lo externo como en lo interno. En lo externo se plantea detener la intervención y en lo interno un respiro a las masas. Tomar en cuenta el juego de los tiempos y la participación de Nicaragua. El alto al fuego utilizarlo no como técnica defensiva, sino como un instrumento técnico dentro de la maniobra. No utilizarlo en la instancia de mediación sino en la negociación, si se

—Favor pase a la página 15.

"¿DONDE VIVIR MEJOR...?"



El mercado es el lugar en donde mucha gente va a ofrecer sus productos y si estás de acuerdo con el precio, los compras.

Hay desde mercado de frutas hasta mercado de empresas, que se llama bolsa de valores.

BOLSA DE VALORES



S U S T R A E EQUIPAJE. — Lucas Errada Granados fue capturado por agentes de la Policía de Aduana destacados en el Aeropuerto Internacional El Salvador, por sustraer equipaje de la señora María Barahona.

COLECCIONA